
Hauptversammlung Skiverein Welfen e.V. Weingarten 
 

Bei der gut besuchten Hauptversammlung vom Skiverein Welfen am 
24.11.2016 im Gasthof „Alter Ochsen“ standen neben den 
obligatorischen Tagesordnungs-punkten, Neuwahlen und die Ehrung 
langjähriger Mitglieder und Ehrenamtsträger  auf dem Programm.  
 

Der erste Vorsitzende Klaus-Peter Schrempf bedankte sich bei den 
Anwesenden für ihr Kommen. Mit einem kurzen Rückblick auf das vergangene 
Vereinsjahr und den geplanten Aktivitäten in der kommenden Saison wurden 
die Mitglieder auf die weiteren Tagesordnungspunkte der Hauptversammlung 
eingestimmt.  
Schlechte Schneeverhältnisse bestimmten leider den Start in den Skiwinter 
2015/16, so der Skischulleiter Uwe Krezdorn in seinem Rückblick. Durch die 
im Januar einsetzenden Schneefälle konnte das Restprogramm des Vereins 
doch noch durchgeführt werden.  
In der kommenden Saison werden die Aktivitäten der Jugend  und der 
Skischule koordiniert, so dass der Skisport mit den Jugendausfahrten, betreut 
von der Skischule, zum zentralen Thema der Abteilung Ski wird. Der  
Weihnachtsskikurs wird wieder in Warth durchgeführt, der Wochenend-Kurs an 
unserem Hausberg Golm, Bambini/Anfängerkurs bei entsprechender 
Schneelage in Isny/Felderhalde. Familientage, Jugendlager und 
Stadtmeisterschaft am Golm und  Angebote für Skitouren runden die 
kommende Skisaison ab. 
Klaus Meyer konnte von den Erfolgen der Tischtennisabteilung berichten. 
Vierzehn Mannschaften und ein paar Hobbymannschaften beleben den 
Spielbetrieb in Oberschwaben. Die erste Mannschaft erreichte den Aufstieg in 
die Bezirksliga Allgäu/Oberschwaben und die zweite Mannschaft den Aufstieg 
in die Kreisliga A. Nicht zu vergessen die starke Jugendabteilung mit vier 
Mannschaften. Er dankte den Trainern, verantwortlichen Mannschaftsführern 
und Organisatoren, sind doch in einer Saison über hundert Mannschaftsspiele 
zu organisieren. 
Bei der Vereinshütte Dünserberg war die Auslastung vergangenes Jahr gut, 
die Kasse stimmt, erläuterte Monika Kachel.  
Sepp Mayer, Hüttenwart vom Lindele, konnte von einer guten Saison 
berichten. Im Herbst wurde der Katzensteig saniert.  
Der Schönhof ist im Winter regelmäßig gut ausgebucht. Die Sommersaison 
könnte mehr Auslastung vertragen. 
Willi Fähnle erläuterte sachlich und kompetent in einer Zusammenfassung der 
Vereinskassen die finanzielle Situation des Vereins. Trotz ausgefallener 
Skikurse konnte ein zufriedenstellendes Ergebnis ausgewiesen werden. 
Peter Elbs übernahm die Aufgabe der Entlastung der Vorstandschaft und 
Kassenprüfer, die einstimmig erfolgte. 
Zunächst bedankte sich Klaus-Peter Schrempf bei den ausscheidenden 
Vorstands-Mitgliedern, allen voran beim 1. stellv. Vorsitzenden Willi Fähnle. 



Felix Riedesser stellt sich persönlich vor und bewirbt sich zur Wahl des 1. stellv. 
Vorsitzenden. Steffi Schädler und Max Betz kandidieren nicht mehr für das Amt 
der Jugendleiter, für die Nachfolge hat sich Linda Ewert gefunden. 
Bei den Wahlen stellten sich alle, bis auf die bereits Erwähnten, wieder zur 
Verfügung und wurden einstimmig gewählt.  

Die Ehrungen für langjährige Mitglieder. 
Walter Boog ist 60 Jahre Mitglied. Leider konnte er nicht persönlich anwesend 
sein.  
50 Jahre: Elisabeth Grabherr, Wolfgang Schocker, Wolfgang Reck, Herbert 
Broichmann  
25 Jahre: Josef Baumhauer, Lisa Spießmacher, Rosemarie und Peter Trotzki  
Erinnerungen wurden von den Ehrenden ausgetauscht und manche lustige 
Begebenheit wieder aufgefrischt. 
10-jährige ehrenamtliche Tätigkeit im Vorstand wurden geehrt: Sascha 
Marquart, Willi Fähnle, Hans-Peter Lutz, Klaus Hartinger und Klaus-Peter 
Schrempf 

 
 
Die Geehrten v.l.n.r.: Lisa Spießmacher, Wolfgang Reck, Herbert Broichmann, Josef 
Baumhauer, Rosemarie und Peter Trotzki. Ganz links 1. Vorstand Klaus-Peter Schrempf 
 



 

vl.n.r.: 2. stellv. Vorstand Klaus Meyer, 1. Vorstand Klaus-Peter Schrempf, 
1.stellv. Vorstand Felix Riedesser 

 
 
 

 

 


